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85％の生徒が，肯定的
な回答をしています。
一方で 15％の生徒は学
校生活が楽しいと思う
機 会 が 少 な い よ う で
す。もし，悩みを抱えて
いる場合には下記を読
んでみて下さいね。 

94％の生徒は，友だち
と過ごす時間は楽し
いと感じています。文
化祭などの様々な行
事を通して，クラスの
仲がよりいっそう深
まっていくとよいで
すね。 

学年があがるにつれ
肯定的回答が増え，特
に３年生については，
ほとんどの生徒が肯
定的回答でした。受験
を控え，授業に真剣に
取り組む姿は，さすが
３年生です。 

｢どちらかといえば分
かる｣と回答した人が
半数を超えています。
習ったことは忘れな
いように，記憶の新し
い内に復習をして，学
習内容の定着を図り
ましょう。 
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９月に全校生徒を対象として，生活に関するアンケートを実施しました。その結果から１学期の振り返りと，２学期

をどう過ごしていくかについて考えてみました。 

 １１月２日(火)から次の週にかけて，教育相談・進路相談が始まります。担任の先生とじっくり時間をとって話がで

きる機会です。勉強に関すること，学校生活に関すること，部活に関すること，その他不安なことや知ってお

いてほしいことなどを，お話ししてみましょう。また，副担任の先生や学年外の先生などにも相談したい場合に

は，個別に教えて下さい。悩みや不安などは.誰かに話をすると，心が軽くなります。 

 最近，｢どうやったら勉強(数学)ができるようになりますか。｣という相談をよく受けます。勉強を頑張りたい

という前向きな気持ちが表れていて非常に感心しています。数学のように積み重ねていく学習と，理科のように

いろいろな単元に分かれる学習とでは，効率的な学習方法も変わってくるでしょう。いろいろな先生に質問をした

り，相談したりすると，自分にあった勉強法などが見つかるかも知れません！ 
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 以前お知らせした通り，１１月１日(月)から制服での生活が始まります。また１１月からは冬服での登校になりますの

で，学生服やセーラー服，ブレザーやリボン，ネクタイなどの準備をしておきましょう。冬季の服装は以下のように

なっていますので，時と場，状況に応じた服装を心がけましょう。段階的な措置として，１０月２２日(金)と１０月２９日

(金)も制服登校となります。 

長袖のインナーを着る場合には 

□ 制服やジャージの下から 

見えないようにする(袖や首もと等) 

□ ワイシャツから派手な色や柄のも

のが透けて見えないように注意！ 

女子のタイツやレギンス・ストッキング 

□ 黒や紺，ベージュの着用可 

防寒着 

□ ベスト(1・２年生，３年生女子) 

□ セーター（Ｖネック型で色は黒，紺） 

□ コート（色は黒，紺） 

□ ウィンドブレーカー 

（部活動で使用しているものやそれに準ずるもの） 

□ ボアコート 

  (安全面から自転車運転時は着用しない) 

□ マフラー，手袋，イヤーカバー（華美なものは避ける） 

ひざかけ 

□ 華美でないもの(教室で使用すること) 

１学期末に，全校生徒を対象として学校生活のきまりについてのアンケート調査を実施しました。回答した生徒の割

合は，下図のようになっており，特に見直しの必要はないと答えた生徒は全体の７割強，変更した方がいい部分が

あると答えた生徒は全体の３割弱でした。 

アンケートの自由記述の欄には次のような意見がありました。 

・ 学習用具の持ち帰りについて  ・ 髪型や服装など身だしなみについて  ・ 持ち物について など 

もっとも多かったのは，髪型や服装などの身だしなみに関することで，全学年合わせて３０名程度から意見があ

りました。｢個人の自由なので，制限しなくてもよい｣という意見もあれば，｢世の中にも一定の身だしなみのル

ールがあるように，中学生としてもある程度のルールは必要だ｣という意見もありました。 

２学期には，専門委員会や生徒会などが中心となって話し合いを実施し，検討をしていきます。すぐに結論が

でるものばかりではないと思いますが，話し合った結果などは都度，委員会などからお知らせしていきます。 


